

L'INFO-PARENTS



Mois de mai [Cliquez ici pour visiter notre site Web](#)

Numéro 10

COLLABORATION – ENGAGEMENT – RESPECT

Mot de la direction

Le mois de mai est à nos portes et avec ce dernier, nous entamons notre dernier sprint. Bien que la fin de l'année se rapproche de plus en plus, il est important de garder nos bonnes habitudes; sommeil et bon petit déjeuner aideront à bien terminer les apprentissages de l'année.

Ce sera en effet bientôt le début des évaluations, notamment les épreuves du Ministère pour les élèves de 4^e et de 6^e année.

Dans cet Info-parents, il est question du mois de l'activité physique ainsi que de certaines dates importantes d'ici la fin de l'année scolaire.

Bon mois de mai,
Jessica Boisvert, directrice adjointe
Antoine Leblanc, directeur

Reprise de la journée pédagogique du 7 juin

Veuillez prendre note que le 7 juin sera une journée de classe (jour 5) en raison de la fermeture pour conditions climatiques le 25 janvier 2024.

L'école sera quant à elle fermée le lundi 20 mai en raison du congé de la fête de la Reine.

Révision du plan d'intervention de votre enfant

Si votre enfant a un plan d'intervention actif en raison de ses difficultés, son enseignant a procédé à une révision de ce dernier en collaboration avec l'orthopédagogue et/ou la technicienne en éducation spécialisée. Ce plan sera disponible via le Portail Parents dès le 15 mai 2024. Si vous avez des questions quant à la révision de ce plan, n'hésitez pas à nous en faire part.



Exposition sur l'espace (élèves de 5e année)



Projet «propreté sur la cour» avec les élèves de 6e année

Semaine de services de garde

Du 13 au 17 mai 2024 se déroulera la semaine québécoise de la garde scolaire. Soulignons le travail exceptionnel de toute l'équipe du service de garde **Sème la joie**. Toute la semaine, les élèves vivront différentes activités sous le thème «On joue en équipe».



Les élèves de 5e et de 6e année assistent à une conférence de madame Laurie-Anne Bédard, athlète olympique, le 28 mars 2024.

Recherche de parents bénévoles – course des couleurs

L'école organise présentement une course des couleurs. Celle-ci aura lieu le 7 juin en après-midi. Si vous souhaitez vous impliquer, [merci de nous le signifier en remplissant ce court sondage](#).

Séance du conseil d'établissement

Veillez noter qu'il y aura une séance du conseil d'établissement de l'école le 4 juin 2024. Cette séance est publique et il vous est possible d'y assister en nous signifiant à l'avance votre intérêt.

Dates importantes :

Du 13 au 17 mai : semaine des services de garde.

24 mai : sortie des finissants aux quilles

30 mai : visite de certains élèves de 6^e année à l'école secondaire Marguerite-Bourgeois

31 mai : sortie des élèves de 3^e année au Centre d'interprétation Droulers

Épreuves obligatoires du Ministère :

4^e année

Lecture 5-6 juin

Écriture : 10-11-12 juin

6^e année

Lecture : 3-4 juin

Écriture : 5-6 juin

Mathématique 11-12-13 juin

Le mois de l'activité physique

Dans les écoles du Québec, le mois de mai est le mois de l'activité physique. Encore une fois cette année, le comité de la vie active à l'école Gérin-Lajoie a planifié un mois de l'activité physique très stimulant. Dans un premier temps, nous participons à nouveau au défi des Cubes Énergie. Si vous désirez avoir plus d'informations sur ce défi, vous pouvez consulter le site internet [Cubes Énergie](#).

Ensuite, différentes activités sont offertes aux élèves, tel que:

- des jeux géants dans la cour d'école
- une course des couleurs
- des récréations prolongées
- de la course autour de l'école

Toutes ces activités permettront à vos enfants de vivre des activités sportives amusantes.

Merci aux membres du comité actif, Mélanie, Julien, Chantal et Alain.

Sortie de sport scolaire

Le 17 avril dernier, quelques élèves de 5^e année ont participé à une sortie de sport scolaire à l'école De La Rive à Châteauguay. Notre équipe a terminé 2^e dans cette compétition de KinBall.



Programme CCQ

Depuis cette année, nous avons délaissé le programme d'Éthique et culture religieuse (ECR) pour enseigner le programme *Citoyenneté et culture québécoise* (CCQ). Le Ministère de l'Éducation a publié un feuillet explicatif à l'attention des parents. Vous êtes invités à prendre connaissance de ce feuillet en cliquant sur le lien suivant:

[Programme d'études Culture et citoyenneté québécoise - Information pour les parents \(quebec.ca\)](#)

Accueil des élèves du préscolaire

L'équipe du préscolaire a accueilli les futurs élèves du préscolaire les 30 avril et 1^{er} mai dernier. Les parents ont accompagné leurs enfants et ceux-ci ont pu découvrir quelques activités du préscolaire. Nous avons déjà hâte de les retrouver l'an prochain.

Si vous connaissez des enfants qui seront en âge de fréquenter l'école l'an prochain et qu'ils ne sont pas encore inscrits, il est toujours temps de le faire. Ils n'ont qu'à contacter le secrétariat pour tous les détails.

514-380-8899 p. 4381

Activité de cuisine d'élèves des groupes adaptés

Du mois de février jusqu'au mois de juin, certains élèves des groupes GATSA de l'école sont impliqués dans un projet entrepreneurial visant la confection et la vente d'une collation saine au sein de leur communauté. Ils confectionneront des boules d'énergie dans la cafétéria de l'école. Au mois d'avril, les élèves sont allés à l'épicerie pour faire l'achat des aliments nécessaires à leur recette. Ils ont travaillé plusieurs habiletés lors de cette sortie.

